
Subject: Qualität des Spermas bei regelmäßiger Fin-Einnahme...
Posted by AlexJohn on Mon, 10 Mar 2008 13:49:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen!

Ich bin nun 25 und nehme seit ca. November 2006 Finasterid ein. Und jetzt habe ich mir mal die
Frage gestellt, inwiefern sich die regelmäßige Fin-Einnahme negativ auf mein Sperma
auswirken könnte. Könnte man durch Fin zeugungsunfähig werden? Könnte durch Fin der
Prozentsatz der gesunden Samenzellen stark abnehmen? Soviel ich weiß (bzw. was ich mal
irgendwo aufgeschnappt habe), müssten doch mind. 60 Prozent der Samenzellen gesund und
aktiv sein, damit die Chance auf Nachwuchs gegeben ist. Also irgendwann wollte ich eigentlich
auch mal Kinder haben...daher meine Bedenken.   

Danke vorab für ein paar Antworten.   

Alex
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